



Informationspflicht nach Artikel 33 der EU-Chemikalienverordnung REACH (1907/2006/EG)

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Firma Wolfgang Warmbier GmbH & Co. KG Systeme gegen Elektrostatik (HRA 702627) handelt mit Produkten, die im chemikalienrechtlichen Sinne „Erzeugnisse“ sind.

Unseren Kunden gegenüber unterliegen wir damit den Informationspflichten nach Art. 33 der REACH-Verordnung, sofern in einem von uns gelieferten Produkt ein sehr besorgniserregender Stoff (SVHC-Stoff) in einer Massenkonzentration über 0,1 Prozent enthalten ist.

Die aktuelle Liste der SVHC-Stoffe vom 27. Juni 2024 mit den insgesamt 241 Substanzen steht auf der Internetseite der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) unter dem Link <https://echa.europa.eu/candidate-list-table> zur Verfügung.

Im eigenen Interesse und vor dem Hintergrund einer hohen Liefer- und Produktsicherheit nehmen wir diese Informationspflichten sehr ernst. Unsere Lieferanten von Erzeugnissen sind verpflichtet, uns unaufgefordert und ohne Verzögerung zu informieren, sofern in den von ihnen gelieferten Produkten ein SVHC-Stoff über 0,1 Massenprozent enthalten ist.

Aus heutiger Sicht und vor dem Hintergrund der Auskünfte unserer Lieferanten ist sichergestellt, dass in unseren Produkten keine SVHC-Stoffe in einer Massenkonzentration über 0,1 Prozent enthalten sind. Somit ist auch keine Meldung an die SCIP-Datenbank (SCIP: Substances Of Concern In Articles, As Such Or In Complex Objects (Products)) erforderlich.

Gemäß der EU-Verordnung 2021/1297 werden die in der Liste des **Anhang XVII** REACH-Verordnung aufgenommen gefährlichen Stoffe, Gemische und Erzeugnisse von uns weder hergestellt noch in den Verkehr gebracht oder verwendet.

Hilzingen, August 2024

Wolfgang Warmbier GmbH & Co. KG
Systeme gegen Elektrostatik

Untere Gießwiesen 21 · 78247 Hilzingen
Postfach 1328 · 78212 Singen
Tel.: +49 77 31 / 86 88-0
Fax: +49 77 31 / 86 88-30
info@warmbier.com · www.warmbier.com

Jürgen Speicher
- Qualitätsmanagement -



◆ Untere Gießwiesen 21 ◆ 78247 Hilzingen ◆ Germany ◆ Tel.: +49-7731-8688-0 ◆ info@warmbier.com ◆

**Reporting requirement
according to article 33 of REACH (1907/2006/EC)**

Dear Sir or Madam,

To comply with REACH article 33, we are required to inform our customers of products containing “Substances of Very High Concern (SVHC)” which are present in concentrations above 0.1% by weight.

SVHC are chemicals that will be included in a list known as the candidate list. This list has been published on ECHA website <http://echa.europa.eu> and will be regularly updated when more substances are identified as SVHC (current 241 substances, last update on 27.06.2024).

In our own interest and to ensure a high level of safety in production, we observe the reporting requirement closely. By experience and the background of our pre-suppliers it is ensured that our products do not present SVHC in concentrations above 0.1% by weight.

Thus, no message to the **SCIP** database (SCIP: **S**ubstances **O**f **C**oncern **I**n **A**rticles, **A**s **S**uch **O**r **I**n **C**omplex **O**bjects (**P**roducts)) is required.

In accordance with EU Regulation 2021/1297, the hazardous substances, mixtures and articles included in the list of **Annex XVII** REACH are neither manufactured, placed on the market nor used by us.

Hilzingen, August 2024

Wolfgang Warmbier GmbH & Co. KG
Systeme gegen Elektrostatik

Untere Gießwiesen 21 · 78247 Hilzingen
Postfach 1328 · 78212 Singen
Tel.: +49 77 31 / 86 88-0
Fax: +49 77 31 / 86 88-30
info@warmbier.com · www.warmbier.com

Juergen Speicher
- Quality Assurance Engineer -